Les représentants du monde des affaires et les groupes d'intérêt public ont convenu qu'une plus grande transparence dans les négociations commerciales et dans la gestion des accords commerciaux était nécessaire.

> « La capacité de négocier du Canada dépend de la façon dont les gens comprennent les règles commerciales et la place du pays dans une économie mondialisée. »

« Au stade des demandes et des offres, serons-nous consultés? Y aura-t-il des consultations avant la présentation de la position de négociation définitive du Canada? »